
Liebe Lassingerinnen und Lassinger, liebe Jugend! 
 

Die Gemeinderatswahl im März brachte durch das Antreten von insgesamt 3 Parteien einige 

Änderungen mit sich. Sie sorgte für die ÖVP mit 10 Gemeinderäten für eine 2/3 Mehrheit, wie in den 

Jahren davor, als auch andere Parteien angetreten waren. Ich hoffe, dass sich die neuen Gemeinderäte 

für das Wohl unserer Gemeinde einsetzen und tatkräftig mitarbeiten werden, damit wir in Lassing 

wieder, wie in den letzten fünf Jahren auch, etwas weiter voranbringen können.  

 

In der Kinderbetreuung können wir den bisher so erfolgreichen Weg auch wieder fortsetzen. Wir 

können für den Herbst für alle Lassinger Kinder, für die das gewünscht wird, einen Platz sowohl in der 

Kinderkrippe als auch im Kindergarten zur Verfügung stellen. In der Nachmittagsbetreuung orientieren 

wir uns bei den Öffnungszeiten wie bisher auch an den Bedürfnissen der Familien und nicht wie es in 

der Vorwahlzeit fälschlich kolportiert wurde. Dass die Kinderbetreuung bei uns so gut aufgestellt ist, 

hat uns auch eine Auszeichnung des Bundesministeriums als „Familienfreundliche Gemeinde“ 

beschert. 

 

Der Rechnungsabschluss unserer Gemeinde ist sehr positiv ausgefallen. Wir haben weniger 

ausgegeben und mehr Einnahmen lukriert. Dieser sorgfältige Umgang mit den Gemeindefinanzen 

wurde auch bei der Überprüfung durch das Land Steiermark sehr positiv erwähnt! 

 

Die Projekte für 2025 sind alle auf Schiene und stehen derzeit im Ausschreibungsverfahren, sodass wir 

zu echten Preisen kommen. Sie sind alle mit dem Land Steiermark abgesprochen und die 

Mitfinanzierung gesichert. Dies sind die Straßensanierung Moos-Treschmitz, sowie Stein-Matl 

(Schauschütz), die Erneuerung des Fuhrparks, eine Brückensanierung, die Spielplatzerneuerung beim 

Kindergarten usw. 

 

Die Geschwindigkeitsbeschränkung der Landesstraße ist endlich auf Schiene. Es soll durchgehend eine 

80 h/km und bei den Ortsdurchfahrten eine 50 h/km Beschränkung gelten. Dadurch ergibt sich eine 

Verbesserung in den Kreuzungsbereichen und auch bei der Lärmbelästigung.  

 

Die Photovoltaikanlage am Dach des Bauhofes mit 104 kwP wurde schon vor der Gemeinderatswahl 

beschlossen und der Auftrag bereits erteilt. In einer Energiegemeinschaft können wir unseren Strom 

auch für alle unsere eigenen Gebäude verwenden (Kläranlage, Schule, Kindergarten, Gemeinde). 

 

Es ist schon vieles gelungen, einiges wieder neu auf Schiene, aber wir müssen uns auch im Rahmen 

unserer finanziellen Möglichkeiten weiterentwickeln. Angedacht ist schon seit längerem der Umbau 

bzw. Ausbau unseres Mehrzwecksaales, der mit dem Land Steiermark mitgeplant und auch mitfanziert 

werden soll. 



Ich möchte mich auch bei unseren ausgeschiedenen Gemeinderäten recht herzlich für ihre Zeit, ihre 

Ideen und ihre tatkräftige Arbeit bedanken. Sie alle haben unsere Gemeinde geprägt und auch den 

Zusammenhalt gestärkt. Aus dem Vorstand ausgeschieden sind Vize Herbert Stückelschwaiger und 

Roland  Hubmann. Auch ihnen herzlichen Dank für die gute Zusammenarbeit und ihr gedeihliches 

Wirken im Interesse unserer Gemeinde. 

 

Es wird in diesem Frühling und Sommer viele Veranstaltungen unserer Vereine und den Feuerwehren 

geben, wie Kunterbunter Sommer, Lassinger Sommergaudi, Theater der Landjugend und vieles mehr. 

Nehmen wir daran zahlreich teil. 

 

Ich wünsche euch und euren Familien erholsamen Frühling und Sommer mit reger Beteiligung an 

unserem Vereins- und Gemeindeleben.  

 

Euer Bürgermeister 

Engelbert Schaunitzer   

 

  

 

   


